



6 Pièces

173 m²

Réf. SPP1240SP

1 095 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un quartier résidentiel à quelques minutes du centre ville de Vence et de toutes commodités, cette charmante villa en pierres de plain-pied avec piscine rénovée en partie en 2023, est errigée sur un terrain de 2189m2, complantée d'arbres majestueux et d'essences méditerranéennes. Exposée sud, sud-ouest, cette villa de 173m2 avec un appartement de deux pièces indépendant d'environ 35m2, se compose de 5 pièces principales au total. Une belle entrée spacieuse et accueillante donne sur un séjour de 37m2, une cuisinse ouverte sur le séjour, trois chambres dont une double avec chacune leur ...

In a residential area just minutes from Vence town centre and all amenities, this charming single-storey stone villa with swimming pool, partially renovated in 2023, is set on a plot of 2189m2, planted with majestic trees and Mediterranean species. Facing south, southwest, this 145m2 villa with an independent two-room apartment, consists of 5 main rooms in total. A beautiful spacious and welcoming entrance opens onto a 37m2 living room, a kitchen open to the living room, three bedrooms, one of which is a double, each with its own bathroom or shower room. A beautiful 23m2 veranda opens onto ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

